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Interrogazione a risposta immediata n. 371 presentata da Valle, inerente a 
"Situazione accordo quadro ASL TO3/Comune di Venaria Reale" 

PRESIDENTE 

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 371. 
La parola al Consigliere Valle per l'illustrazione. 

VALLE Daniele 

Grazie, Presidente.  
Non è la prima interrogazione che presentiamo sul punto, in un quadro generale dove mi 

pare di apprezzare che la maggior parte dei lavori del PNRR sanitario legati alla realizzazione 
delle case di comunità sta procedendo a ritmo decisamente sostenuto o, comunque, in linea con 
gli obiettivi che ci si era dati.  

La sensazione per quanto riguarda la situazione specifica di Venaria è che, 
apparentemente, in quel caso si sia più indietro. 

Come avevamo già chiesto qualche mese fa, chiediamo un aggiornamento perché magari 
ci sono movimenti, lavori o problematiche che non sono immediatamente rilevabili. 

PRESIDENTE 

La parola all'Assessore Vignale per la risposta. 

VIGNALE Gian Luca, Assessore regionale 

In relazione al quesito posto si è fatto un approfondimento con la Direzione generale 
dell'ASL TO3. Con la deliberazione n. 199 del marzo 2025, l'ASL TO3 ha approvato il progetto 
esecutivo per 1.017.917,79 euro. 

Rispetto al valore progettato l'ASL dispone al momento di risorse dedicate per 650 mila 
euro (Fondi FSC fra quelli stanziati, come i Consiglieri sanno, fra i più di 200 milioni di euro 
stanziati nell'accordo fra Regione Piemonte e Stato destinati alla sanità). 

Nel mese di aprile scorso è stata richiesta in Regione la necessità di integrare il 
finanziamento per poter procedere con l'affidamento dei lavori, per i quali si è in attesa di 
riscontro. 

Nel cronoprogramma inviato alla Regione è stata ipotizzata un dato inizio ai lavori del 1° 
ottobre 2025 e una fine al 28 febbraio 2026. 


